

“Somos amigos desde hace 50 años”

¿Es posible una amistad profunda entre dos personas de convicciones opuestas? Los protagonistas de esta historia del reportaje 'Puentes', relatan cómo han logrado mantener y acrecentar su amistad a pesar de los años y las diferencias de opinión sobre la fe cristiana y otros asuntos.

08/01/2021

Arturo y Damián son amigos desde la época del instituto en su Ceuta natal.

Al venir a Madrid para cursar la carrera universitaria, los estudios y los planes fueron separándoles sin querer.

También la relación de cada uno con Dios tomó derroteros radicalmente opuestos. Uno no tenía fe y el otro es numerario del Opus Dei, pero eso no les ha impedido compartir conversaciones, jugar juntos al fútbol los domingos y hacer una romería cada año en el mes de mayo.

*La historia de Arturo y Damián es la tercera del reportaje **Puentes**. Se trata de una serie de podcast que giran en torno a la idea del Papa Francisco, de los cristianos como constructores de puentes entre todas las personas, independientemente de su origen, pasado y creencias.*

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/puentes-
amistad-convicciones-diferentes/](https://opusdei.org/es-ar/article/puentes-amistad-convicciones-diferentes/)
(08/02/2026)